

# 松阪市立柿野小学校 学校通信

R4. 12. 23



去る6日(火)の校内マラソン大会では、たくさんの保護者・地域のみなさまの運動場や沿道での応援あり がとうございました。参加者全員が無事完走し、走りきることができました。何年も前から続く行事で地域 の熱量が感じられ、大勢のかたに見守っていただくことで安全面でもありがたかったです。子どもたちが練 習でがんばれるのも、本番でのすがすがしさが最高だからともいえます。また一つの行事をやり終え、一回 り成長した子どもたちでした。

## いじめ防止標語コンテストへのとりくみ

本校では4月・11月をいじめ防止月間として、各学年でいじめを防止する学習や活動をしています。11 月には昨年に引き続き、4~6年生全員が三重県 PTA 連合会が主催する「いじめ防止コンテスト」に応募 しました。よく考えている標語がたくさんありました。一例を紹介します。

- ・いじめる子 気づいてないの 言葉は刃物
- ・気づこうよ 助けを求める SOS に ・「大丈夫?」君の勇気が だれかをすくう
- ・勢いで 送った言葉 消えないよ
- ・「やめなよ」と 一歩踏み出し 救える笑顔
- 「いじめだよ」と 伝える勇気 ・持ちたいよ



# 1月の行事

- 4日(水)学校を閉じる日 引き落とし日
- 10日(火)全校集会 一斉下校11:35
- 1 1 日 (水) 給食開始 EST来校 一斉下校 14:15
- 12日(木)6年学年PTA:飯南中入学説明会(午後) 司書来校
- 13日(金)特別教室掃除 愛校活動(6限)
- 16日(月) ICT支援員来校(午前)
- 17日(火)6年卒業証書づくり体験 13:10発~15:50 帰校 和紙和牛センターにて
- 18日(水) ALT来校 一斉下校 14:15
- 19日(木)スクールカウンセラー来校(午前)
- 20日(金)人権授業参観·人権講演会 4年学年PTA
- 24日(火)3年紙漉き体験 13:10発~16:00 帰校 和紙和牛センターにて

#### 司書来校

- 25日(水) EST来校 一斉下校 14:15
- 26日(木)新入児一日入学(午後)
- 27日(金)避難訓練・防犯教室(午前)
- 30日(月) ICT支援員来校(午前)
- 31日(火)5年みえスタディ・チェック(1~3限) 司書来校

### 14日(土) 15日(日) 17日(火)

#### 松阪市幼小中造形展

9:00~16:00

#### 松阪市文化財センターにて

各学年代表1名(6年生は2名)の本 校児童の作品も展示されます。ぜひご 覧になってください。

#### 1月20日(金)

#### 人権授業参観 人権講演会

12 月 12 日配付の案内をごらんくだ さい。

詳しい内容は後日お知らせします。 コロナ禍により変更することもあり ます。ご了承ください。

#### 4年生学年PTA

2限目に運動場(晴天時)で行いま す。お車は駐車場へ入れて下さい。

## 明日から冬休み 安全に健康にすごしましょう

いよいよ明日から1月9日まで、土日祝日を含め17日間の長期間の休みになります。子どもたちはとて も楽しみにしているようです。年末年始をはさみますので、ちょうど1年の終わりと始まりの時期になりま す。ゆく年のふりかえりを行い、くる年に決意を新たにする、そんな冬休みにしてほしいと思います。

今日1限目に全校集会を行い、以下の3点のことについて話をしました。

- 新年を迎えるにあたってこの1年をふりかえり、新しい年にむかっての目標・めあてをもち、それを 達成するためにしっかり取り組もう。
- 命を大切に。特に飛び出し(交通事故)に注意して過ごそう。
- 規則正しい生活を送ろう

その後学級でも担任の先生から冬休みの生活について、学習についての話があり、子どもたちはたくさんの課題ももらいました。(前日までに生活指導があり、課題をもらった学年もあります。)

ご家族で過ごすことが増える休みになるお子さんが多いと思います。感染症対策をしながら、いろいろな体験、経験をして欲しいと思います。冬休みも以下のことを守るよう、よろしくお願いします。

#### 1 規則正しい生活をしよう

多少はのんびりとする時もあるでしょうが、毎朝決めた時間に起き、 決めた時間に寝るようにして生活のリズムをくずさないように気をつけ ましょう。

#### 2 交通ルールを守り、安全にすごそう

自転車に乗っている時でも、歩いている時でも絶対に飛び出しをしてはいけません。安全確認を忘れず尊い命を絶対に守りましょう。

### 3 家族の一員としてお手伝いをしよう

年末は家庭でもたいへん忙しい時期です。大掃除等おうちの手伝いをして、 家族の一員としての自覚をもってほしいと思います。その学年に応じた、毎日続け るようなお手伝いをするのもいいですね。



#### 4 家庭学習を行う習慣をつけ続けよう

普段の生活でも学校の宿題を欠かさず家で学習をしていました。その習慣を冬休みも続けて欲しいと思います。冬休みの課題をすることはもちろんですが、早く終わっても自分でこれまで学習してきたことを復習するなどして、学習する習慣を続けていってほしいと思います。(学年×10+10)分を目安に毎日がんばりましょう。タブレット端末が有効活用できるといいですね。

#### 5 読書をしよう

学校から冬休みに読む本を2冊借りました。その2冊は確実に読み終え、さらにおうちにある本も読んで欲しいと思います。何回読んでもその時々で感じることが違ってくるのが本のよさです。公立図書館等の利用もお勧めします。



#### 6 うがい、手洗いをわすれずに

これは冬休みに限ったことではありませんが、遊び等外から帰ったあとは必ずうがい・手洗いを して特にかぜの予防をしていきましょう。新型コロナウイルス感染症も油断できませんし、インフルエ ンザが流行する時期でもあります。その予防として、自分ができることにしっかり取り組みましょう。かか ってしまったら早く治すよう家でゆっくり休んでください。

安全で健康に過ごし、1月10日に元気な78人のみなさんと会うことを楽しみにしています。 保護者のみなさま、よいお年をお迎えください。並びに2023年もよろしくお願いいたします。

